Libera Juez bajo fianza a 'El Mataperros'

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Luego de permanecer más de siete años prófugo, Gerardo Humber-

Gerardo Humberto "N" seguirá proceso por crueldad animal en libertad

to "N", conocido como "El Mataperros", obtuvo este



lunes el beneficio de continuar su proceso penal en libertad, luego de que un juez autorizara el pago de una fianza como acto equivalente dentro de la causa que enfrenta por crueldad

El imputado fue detenido la semana pasada en la colonia Suterm tras ser localizado por autoridades que mantenían vigente la orden de aprehensión

desde diciembre de 2018, cuando se le acusó de provocar la muerte de un pe-



\$10.00 Ejemplar Miércoles 26 de Noviembre de 2025 DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 14,036

Acumula FGE 560 cateos en 200 días



Este miércoles a las 21:00 horas en el Gigante de Acero, en espera de confirmación oficial, Rayados recibe al América en el juego de ida de los Cuartos de Final del Apertura 2025.



Familia: principales agresores de menores

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La titular de la Fiscalía Especializada de las Mujeres y la Niñez en Coahuila, Katy Salinas, informó que el programa de atención a mujeres, niñas y niños víctimas de violencia se

ha reforzado y extendido, permitiendo que la dependencia esté ya presente en 12 municipios del estado.

Salinas explicó que anteriormente solo algunas instituciones contaban con áreas dedicadas a este tipo de atención especiali-

LOCAL / PÁG. 2

Tras los operativos caen 170 y decomisan casi media tonelada de droga

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez, informó que la dependencia ha ejecutado más de 560 cateos en distintos municipios, resultado directo de los reportes que la ciudadanía realiza al detectar actividades sospechosas en sus colonias.

La participación ciudadana, destacó, ha permitido fortalecer las investigacio-

nes y agilizar la intervención de las autoridades.

Fernández Montañez detalló que la Fiscalía mantiene un promedio de dos cateos diarios, lo que ha llevado a la detención de 170 personas y a la incautación de casi media tonelada de marihuana, además de diversas armas de fuego y

cartuchos útiles.

El titular de la FGE subrayó también el papel del Poder Judicial, señalando que, una vez presentados los indicios de posibles delitos, las órdenes de cateo se autorizan en menos de seis horas, lo cual permite operar con rapidez y mayor efectividad.



De acuerdo con la institución, estos resultados se han obtenido en menos de 200 días, mediante operativos coordinados con autoridades de los tres niveles de gobierno.

LOCAL / PÁG. 2



Y SEGURAS Y FELICES: MANOLO

'Trabajamos para tener mujeres empoderadas'

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia Contra la Mujer, el gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó las acciones permanentes, proyectos y programas que desde la administración estatal se han impulsado para tener más mujeres empoderadas, realizadas, seguras y felices.

> CARS PICK UPS

EN EAGLE PASS

Cobran cruce a tipo de cambio inflado

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El reciente aumento en la tarifa de los puentes internacionales de Eagle Pass —de 4 a 5 dólares para usuarios que pagan en efectivo- destapó un nuevo motivo de molestia entre automovilistas: la ciudad está cobrando el cruce en pesos a un tipo de cambio artificialmente elevado.

Conductores que utilizan a diario los puentes compartieron imágenes de la nueva señalización y expresaron su sorpresa al ver que el cruce hacia México aparece ahora en 115 pesos, lo que implica que la administración está aplicando un tipo de



cambio cercano a 23 pesos por dólar.

La cifra dista ampliamente del valor real en la región: el dólar se ubica en 18.40 pesos en Piedras Negras, alrededor de 18.70 en casas de cambio de Eagle Pass, y cerca de 18.80 en operaciones bancarias.

La práctica significa

que Eagle Pass no solo obtiene el dólar adicional derivado del incremento aprobado, sino también una ganancia extra por cada cruce pagado en moneda mexicana, al fijar un tipo de cambio muy por encima del mercado.

LOCAL / PÁG. 2







INTENTABA OUITARSE LA VIDA

Rescatan a joven de puente peatonal

Desempleo y conflicto familiar detonaron crisis: corporaciones evitaron tragedia

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

ACUÑA. CIUDAD COAH. - Una fuerte movilización de cuerpos de seguridad y emergencia se registró la tarde de este martes luego de que un joven intentara quitarse la vida en el puente peatonal ubicado sobre el bulevar Emilio Mendoza Cisneros, a la altura de la calle 15, en el fraccionamiento Las Américas.

Elementos del Mando Coordinado acudieron al llamado y lograron rescatar a Mario Alberto



Saldaña Contreras, de 29 años, quien se encontraba en proceso de colgarse utilizando aproximadamente tres metros de soga amari-

Testigos que pasaban por la zona dieron aviso inmediato al observar la situación, lo que permitió una intervención oportu-

LOCAL / PÁG. 2

